

35 Lehrer unterrichten 1300 Schüler

Musikschule feiert mit einem Festwochenende ihr 25-jähriges Bestehen

RÖDERMARK • Nachträglich feiert die Musikschule ihr 25-jähriges Bestehen. 1992 gegründet, ist sie seither stetig gewachsen. Derzeit unterrichten 35 Lehrer jährlich rund 1300 Schüler.

Die Musikschule ist in Rödermark mit vielen Einrichtungen sehr gut vernetzt und

aus dem örtlichen Leben und dessen vielen Veranstaltungen nicht mehr wegzudenken.

Das Jubiläum feiert die Einrichtung ab Freitag. Dann beginnt der Veranstaltungsreigen um 19 Uhr in der Kelterseune mit den „Musikalischen und kulinarischen

Köstlichkeiten“. Dabei spielen die Lehrer in ungezwungener Atmosphäre bei einem köstlichen Buffet auf. Karten für 21 Euro gibt es im Musikschulbüro.

Am Samstag, 28. April, geht es mit einem instrumentalen und vokalen Musikschulkonzert um 15 Uhr im Rothaha-

Saal des Bücherturms weiter. Fortgeschrittene und musikalisch reife Schüler zeigen sich in Ensembles und solistisch. Der Eintritt ist frei.

Den Abschluss gestalten am Sonntag, 29. April, ab 15 Uhr die Kinder der Grundstufe. Etwa 130 Kinder ab fünf Jahren stellen den „Traumzau-

berbaum“ von Monika Ehrhardt (Text) und Reinhard Lakomy (Musik) dar. Mit von der Partie ist das Streicherensemble in Kooperation mit den Rejoice-Kids. Karten gibt es im Vorverkauf im Musikschulbüro oder an der Tageskasse. Erwachsene zahlen fünf, Kinder drei Euro. • bp